### なかどまり

平成19年2月発行

## 会别引



白川孝憲 副議長

1月16日、第1回中泊町議会臨時会において、 新議長に野上祐一氏、新副議長に白川孝憲氏が 選任される。



<b>第4四年</b> 19	<b>小</b> 云	∠						
議員紹介		4						
議会の動き	<u> </u>	5						
委員会だる	委員会だより							
一般質問	青山	雅晴議員7						
	古川	登議員8						
	奈良	清治議員9						
	秋元	啓志議員…11						
	新岡	千覚議員12						
	川山	光則議員13						
	大場	栄議員14						
	横野	良孝議員15						

笠 4 同字/周春

議員各種組織所属一覧......18

外﨑 文夫議員...16

## 第四回定例 平成十八年

第五日目

(十二月五日)

定例会が十二月一日招集される。 平成十八年第四回中泊町議会

第一日目 議員二十四名出席のもとに開 (十二月一日)

れた後、散会。 の審査結果について報告が行わ 長から委員会に付託された陳情 ら提案理由の説明、各常任委員 報告一件を一括上程し、町長か を5日間と決めた後、三十議案 会議録署名議員に奈良清治議 秋元啓志議員を指名、会期

一般質問通告締切

第二日目(十二月二日) 議案熟考のため休会

第三日目 (十二月三日) 議案熟考のため休会

第四日目(十二月四日) 本会議

山光則議員、 元啓志議員、 古川登議員、 一般質問に、青山雅晴議員 新岡千覚議員、 奈良清治議員、 大場栄議員、 横野 秋

良孝議員、外﨑文夫議員が登壇。

認し閉会 どおり可決、専決処分一件を承 件について審議した結果、原案 追加の一議案及び、議員発議二 上程してある三十議案と本日



一般質問傍聴席

# 審議された議案

### 条 例

○中泊町もったいない町民運動 による循環型まちづくり条例

泊町の豊かな大地の恵と海の幸 限りある地球資源を守り、中

> 取り組み、町民憲章に掲げた 働による循環型社会形成のため するため提案するもの 「あずましい町づくり」を達成 の「もったいない町民運動」に を将来に引き継ぐことを目的と して、町 町民及び事業者の協

○中泊町監査委員条例の一部改 ○中泊町副町長定数条例の制定

○中泊町特別職の職員の給与に ○中泊町特別職報酬等審議会に 関する条例の一部改正

○中泊町特別職の職員の旅費に 関する条例の一部改正 関する条例の一部改正

○中泊町予防接種健康被害調査 委員会条例の一部改正

○中泊町教育委員会教育長の給 例の一部改正 与及び勤務時間等に関する条

助役制度の見直し、収入役制度 定及び改正するもの。 の見直し、監査委員制度の見直 し等に伴い、それぞれ条例を制 地方自治法の一部改正による

○中泊町議会議員の報酬及び費 用弁償に関する条例の一部改

現在異なっている、中里・小

るもの。 泊両地域の議会議員の報酬月額 を改選後に統一するため提案す

○中泊町在宅介護支援センター 条例の廃止

提案するもの。 するため、条例の廃止について の設置に伴い、業務内容が重複 中泊町地域包括支援センター

吏員制度の廃止等に伴い、それ ○中泊町税条例の一部改正 ぞれ条例を改正するもの。 ○中泊町国民健康保険小泊診療 ○中泊町部分林設定条例の一部 地方自治法の一部改正による 所条例の一部改正

### 補正予算

○平成十八年度中泊町一般会計 補正予算第三号

八百六万九千円を追加し、補正

補正額は、歳入歳出とも二千

撤去工事費及び河川災害復旧事 育所運営事業費、改良住宅解体 重度心身障害者医療費、富野保 百三十万三千円とする。 後の予算総額を八十四億九千七 補正する歳出の主なものは、

設工事費及び五所川原地区消防 事務組合負担金の減額など、そ 業費の追加、並びに改良住宅建

れぞれ所要額を計上。

事業費の精査等により追加、 また、地方債については適債 変

て内部補正するもの。 の予算額とし、歳出予算につい ○平成十八年度中泊町国民健康 保険特別会計補正予算第五号 施設勘定の歳入歳出とも既定

予算総額を十三億一千百十二万 七万三千円を追加し、補正後の ○平成十八年度中泊町介護保険 一千円とする。 事業特別会計補正予算第三号 補正額は歳入歳出とも九百十

を計上。 の調整額など、それぞれ所要額 負担金返還金並びに保険給付費 国庫及び県に対する介護給付費 補正する歳出の主なものは、

○平成十八年度中泊町特別養護 老人ホーム静和園事業特別会 計補正予算第二号

後の予算総額を三億一千四百四 九十八万六千円を追加し、 補正額は、歳入歳出とも一千 補正

所要額を計上。 時職員任用経費など、それぞれ 介護員等派遣期間満了に伴う臨 補正する歳出の主なものは、

十九万九千円とする。

加し、補正後の予算総額を三億 収益的支出の既決予定額に中里・ 国庫補助金三十四万五千円を追 度分損益勘定留保資金で補てん 額に不足する額については過年 九千七百十五万三千円とする。 整備費など七十一万六千円を追 小泊両水道事業統合に係る例規 二千四百六十二万二千円とし、 ○平成十八年度中泊町水道事業 収益的収入の既決予定額に、 なお、収入予定額が支出予定 特別会計補正予算第三号 補正後の予算総額を三億

千円を減額し、予算総額を二億 二千九百四十六万円とする。 に量水器購入費など七百三万二 資本的支出では、既決予定額

月三十一日をもって満了となる ことに伴い、後任の委員を推薦 ○人権擁護委員候補者の推薦 現委員の任期が平成十九年三

(3)

めるもの。 するにあたり、 議会の同意を求

### そ の 他

# ○青森県消防補償等組合規約の

○青森県市町村税滞納整理組合 の解散及び解散に伴う財産処

○青森県自治会館管理組合の解 ○青森県市町村等非常勤職員公 解散に伴う財産処分 務災害補償等組合の解散及び

理の円滑化を図るため。 行政運営の効率化、 会及び執行機関の一元化による 総合事務組合を設立し、組合議 四つの一部事務組合を統合して の調整機能の確立により事務処 散及び解散に伴う財産処分 青森県町村会に事務局を置く 構成団体と

第二百八十八条、第二百八十九 方自治法第二百八十六条第一項、 これらの議案については、地 第二百九十条の規定に基づ 議会の議決を求めるもの。

# ○青森県後期高齢者医療広域連

法律及び健康保険法の一部を改 高齢者の医療の確保に関する

> 立するため、地方自治法第二百 正する法律の施行に伴い、青森 議会の議決を求めるもの。 九十一条の十一の規定に基づき 県後期高齢者医療広域連合を設

## ○ふるさと交流圏民センター事 務組合の規約の変更

○西北五環境整備事務組合の規

)西北五広域福祉事務組合の規 約の変更

○五所川原地区消防事務組合の 規約の変更

伴い、それぞれの各組合の規約 の見直し、吏員制度の廃止等に 会の議決を求めるもの。 二百九十条の規定に基づき、 を変更するため、地方自治法第 助役制度の見直し、収入役制度 一百八十六条第一項及び同法第 地方自治法の一部改正による

### 専決処分

を要するため。 業が創設され、 法律の施行に伴い、平成十八年 ○平成十八年度中泊町国民健康 十月から保険財政共同安定化事 健康保険法の一部を改正する 保険特別会計補正予算第四号 所要の予算補正

## ○中泊町議会委員会条例の 部

もの。 日をもって満了となり、 連条例の一部を改正する必要が 委員会等の委員定数及び中泊町 あるため、本条例案を提出する 課設置条例の一部改正に伴う関 特例期間が平成十九年一月十五 二十名となることから、各常任 合併特例法による議員の在任 定数が

# ○中泊町議会会議規則の一部改

もの。 の議案提出要件が議員定数の十 日をもって満了となり、定数が じたため、 規則の一部を改正する必要が牛 二分の一であることから、 二十名となることに伴い、議員 特例期間が平成十九年一月十五 合併特例法による議員の在任 本規則案を提出する 会議

## 町 長提案理由説明

たところ、議員の皆様方には、 町議会定例会を招集いたしまし 本日、 平成十八年第四回中泊

> ましたことを厚くお礼申し上げ 出席いただき、ここに開会でき 公務ご多忙中にもかかわらずご

明申し上げ、ご審議の参考に供 でありますが、その概要をご説 定についてなど、合計三十一件 よる循環型まちづくり条例の制 中泊町もったいない町民運動に 議案は、専決処分した事項の報 したいと存じます。 告及び承認を求めるの件のほか、 今定例会に提出いたしました





②小泊字小泊206-2 ① 7 回 ②小泊字下前149 角田 議 1 5 ②福浦字浦島40 1 4 ②今泉字唐崎293-1 1 3 ②小泊字浜野46-20

順

員

米塚 議 員





②高根字小金石900



②高根字小金石799-1

②中里字亀山777114

① 6 □



祐 野上 長 議

②尾別字湯島9



古川 登 議 員



②薄市字沖原117-159 ① 6 □

① 5 □

②小泊字砂山998





野上 憲幸 議 員



愼

青山 雅晴 議 員



奈良 清治 議 員



啓志 秋元 議 員



光春 田山 員 議



桂蔵 兵庫 議 員



角田 廣 議 員



長利 司 議 員



大場 栄 議 員



川山 光則 議 員

1 □ ②中里字亀山294-



富雄 荒関 員 議



悦子 塚本 議 員

29 日

11月▲

28 27 日 日



1

②尾別字小谷276-

1 2 4

愽 秋田 議 員

19 日 17 H

総決起大会

28 22 日 日 例月出納検査

29 日

例月出納検査

14 日 10日 3 日 2 日 知事を囲む行政懇談会

②福浦字浦島30

北方領土返還要求青森県民大会 議長・事務局長研修会 なかどまり町民祭(中里地区~5日)

青森県高規格道路促進期成会 つがる西北五広域連合第3回定例会 民生文教常任委員会 総務企画常任委員会

16日

中泊町善行・功労者表彰 全国町村議長大会・北郡議長会研修 議会運営委員会 10 月▲

19 日 4 日 臨時議会 西北五環境事務組合第2回定例会

北郡町議会議長会第3回定例会 総務企画常任委員会 公立金木病院組合第4回臨時会

5 日

本会議

単行案審議・採決・閉会

4 日

本会議

一般質問

1

第4回中泊町議会定例会開会

国保東北大会 つがる広域連合議員研修

24 日

19 日 12 日

26 日

例月出納検査

猟友会中里支部定期総会 例月出納検査 なかどまり町民祭 (小泊地区29日) 28 日

例月出納検査

27 日

広域福祉事務組合臨時会

金木病院組合議会 例月出納検査

26 日 24 日 22 日

中泊町議会議員選挙

西北五環境整備事務組合議会

中里地域水田農業推進協議会

12月

中泊町議会平成19年第1回定例会は、3月初旬です。 会議は、公開されており、どなたでも議会の傍聴がで きます。

平成18年第4回定例会の傍聴者は、35名でした。 皆さんの傍聴をお待ちしております。

### 委員会だより

### ○総務企画常任委員会

11月16日(木)

### 陳情審査

- 「公共サービスの安易な民間開放は行わず、 充実を求める意見書」に関する陳情について
- その他



(秋元 啓志委員長)

### ○民生文教常任委員会

11月16日(木)

### 陳情審査

- ・医師・看護師等の増員を求める陳情書につい 7
- その他



(古川 登委員長)

### ○議会運営委員会

①11月17日(金)

### 案 件

- 平成18年度第 4 回中泊町議会定例会会期日程 について
- ・提出議案について
- ・陳情の委員会審査結果について
- ・新規に受理した陳情等の取扱いについて
- その他



(野上 祐一委員長)

字程度に要約して掲載しています。 また、答弁についても要約しています。 質問の発言は、 議員間の取り決めにより、 8 0 0

### 青山 雅晴 議員



第 中泊町もったいない町民運動 の制定についてによる循環型まちづくり条例

質問

する気持ちを、我が中泊町から世界に向けて発信し ようではありませんか の物資の少ない日本、国民一人ひとりが物を大切に 私もこの条例案には大賛成の一人であります。こ

瓶類など、お金に換金できるものが幾らでもありま えるものがいっぱい捨てられております。 とかすれば、処分場が一日でも長持ちすると思いま す。そういうものを捨てないで業者等に差し上げる 中泊町にも最終処分場がありますが、 まだまだ使 金属類、

今朝、 環境大臣がもったいない運動を発信したと

> ではありませんか。 用袋などを差し上げ、 テレビ放映されていました。 ごみの減量化に努力をしよう 我が町でも、 買い物専

# 質問 第二 中泊町の均衡性について

小泊の土木工事等の均衡性は取れているのか、 します。 合併して1年と8カ月になりますが、 旧中里と旧

### 小野町長答弁

ざいました。内訳は中里地区が15件、小泊地区が15 いる所存でございます 両地域のバランスを考慮に入れながら取り組んでま は時間がかかりますが、今後も限られた予算の中で 第です。水道、道路整備、側溝整備は住民の生活に の実績を勘案し若干中里地域の件数が多くなった次 ますが、中里地域が8件、小泊地域が4件となって く水道、舗装、側溝など12件発注済みとなっており 件でした。本年度4月から11月までの状況は、同じ 建設と防雪柵の設置、解体を除きますと、30件でご ました。平成17年度の工事発注状況は、町営住宅の 合併からの工事の発注状況について、調べてまいり 直接かかわる問題で要望量も多く、要望に応えるに おります。本年度も予算が厳しいために、 土木工事等の均衡性はというご質問については、 昨年度と

### 加藤助役答弁

青山議員にお答えを申し上げます

員にご賛同いただいたことに、心から感謝申し上げ 私もこの条例の発案の一人でありますので今、議

> もあり、 るために、お力添えをいただきたいと思います。 ございます。議員方々にもあずましい中泊町をつく あるということで、今回この条例を提案した次第で 含めて一人ひとりが自分の生活を見詰め直すときで いという考え方を忘れがちです。いま一度、私自身 直せる物でも買い換えるという時代で、もったいな ます。今は食べ物も飽食の時代、物資も豊かで何で しかも安いことから使い捨てが非常に多く、

まいりたいと思います。 人ひとりがやればできるわけですので、展開して 具体的な処分場のごみについては、リサイクルは

が大事なわけであります。 と中里地域が一体になることが一日も早く来ること きな理由がございます。それは、 それから、今回のこの条例の提案のもう一つの大 合併して小泊地域

め、移動役場でも開いて理解と関心を持っていただ かけて町民の方々と膝を交えながら意見交換するた でございます。今回提案をして、これから3月まで ないということに着目を置いて、これを考えた次第 もうということから始めないと、新しい中泊はでき 町民と行政が一体となって、一つのものに取り組 実践運動に取り組んでまいりたいと思っており

## 古川 登議員



# 第一 老朽化した防雪柵の更新要請

質問

# | 拡張工事方について | | 第二 宮野沢「山本商店」脇の町道

を強く要望いたします。担当課長の賢明なるご答弁を強く要望いたします。担当課長の賢明なるご答弁ですが、店の人はもちろんのこと近隣の方々も困るですが、店の人はもちろんのこと近隣の方々も困るわけです。また、火災時に消防車が進入できないとかけです。また、火災時に消防車が進入できないとなると、大惨事を招く恐れもあります。集塵車があると、大惨事を招く恐れもあります。山本商店脇宮野沢地区住民の要望でございます。山本商店脇宮野沢地区住民の要望でございます。山本商店脇

をお願いしたいと存じます。

# 第三 農業後継者の花嫁不足(カップ

質問

実施していただきたい。とかしていただきたい。といっていただきたい。というではどうか。花嫁不足は深刻な問題でありまれの立場において、花嫁不足は深刻な問題であります。一当町にはパルナスという立派な施設がありますので、その施設を利用して近隣の市や町の若者の交流を図る場として、カップリングパーティーを開交流を図る場として、カップリングパーティーを開きが、空間を対していたがきたい。

いしたいと存じます。 町長並びに企画調整課長の賢明なるご答弁をお願

### 小野町長答弁

と受け止めております。
ても後継者の結婚問題、特に花嫁不足は深刻なもの中泊町の農業のみならず漁業、商工業などについ

言われております。 言われております。 言われております。 言われております。 言われております。 国の調査では、晩婚化が進んでおり、現在の結婚 理の調査では、晩婚化が進んでおり、現在の結婚

ては、早く家庭を持って生きがいのある充実した気しかし、まだ結婚をしていない子供を持つ親とし

ほしいと願うものと思います。持ちで仕事に励んでほしい、そして孫の顔を見せて

してまいりたいと存じます。
してまいりたいと存じます。今後、調査等をして検討であれば、大変喜ばしいことだと思っております。であれば、大変喜ばしいことだと思っております。であれば、大変喜ばしいことだと思っております。であれば、大変喜ばしいことだと思っております。

## 横山建設課長答弁

ております。よろしくお願いいたします。 得できないか、新年度予算の中で検討したいと思っ 裕がありますので、できれば来年度用地だけでも取 にはかなり厳しい状況ですが、道路東側に若干の余 は住宅、作業小屋が道路と近接しているため用地的 す。このことは建設課でも承知しております。 現場 に狭くなり、車両通行もままならない状態でありま ため車が曲がりにくく、特に冬は雪のため道路が更 差点となっている場所で、ほぼ直角に交差している 指摘のとおり、運動公園へ向かう集落内の道路と交 要望いたします。また、町管理の柵であれば早急に 場所を教えてもらい、県管理の柵であれば早速県に あったとのことですので、できれば議員から後ほど 点検を実施して、対策をとりたいと思っております。 防雪柵の老朽化であわや事故につながるケースが 宮野沢の町道の拡幅についてのご質問は、議員ご

## 奈良 清治



# 張すべき 大型自動車が進入出来る様拡第一 宮野沢集会場前より旧道まで

質問

である。 寄せ大型自動車が進入出来る主要道路を改良すべき集会所前の橋の欄干を切り詰め、又旧道の電柱を

# 質 拡張と周辺道路の整備は 第二 大沢内町道の陸橋までの道路

防ぐべきである。 張し周辺の町道と農道の段差を無くし自動車事故を平成12年・16年でも質問したが、陸橋の坂道を拡

# 質 排水の流末はどうするのか 第三 今泉地区通称山道集落の生活

特に、川村京子さん宅の付近は日常困っています。ているので流末処理工事を真剣に取り組むべきです。流末が未整備で、道路にあふれる周辺の住民は困っこの事も三度くらい質問しています。生活排水の

### 

いとの事、役場はすぐ陳情すべきである。です。県に苦情を申し上げたら、町からの陳情がなぶりの時には、道路一面水溜まりで事故の多発箇所ぶりの時には、道路一面水溜まりで事故の多発箇所

張すべきでないか ジミの採取権を十三漁協に主第五 十三湖周辺の町民に昔同様シ

質問

事を考えるべきでないか。ジミの養殖場を作る時は、町より手助けや補助的なにシジミ採取権の交渉を、又十三湖面内の土地でシこの事も何度か質問しています。十三湖周辺住民

備を考えているのか の他町民利用の設備備品の整第六 役場庁舎改修完成に伴い、そ

質問

要とする事がまだまだあります。 ます。町民のため、もっと考えるべきでないか。必民の作品の展示板の汚れの酷い事、10万円位で出来の整備する事があると思う。一例を上げますと、町の整備する事があると思う。一例を上げますと、町のを場合をはきれいになったが、もっと町民のため

# 第七 町民にもっと思いやりの政治

質問

もったいない条例に関係の事ですが、一例を上げ

責任を持つこと。
ミスや町民への連絡の不十分がありすぎる。もっとミスや町民への連絡の不十分がありすぎる。もっとかしている物でも必要としている品があります。もっます。町民は役場が住宅や建物を、ただ解体して処ます。町民は役場が住宅や建物を、ただ解体して処

# 第八 金木病院救急車対応について

### 小野町長答弁

休漁区、 おり、 たが、 は困難と思われます 調整が必要なことから、 定いたして、資源管理型漁業への転換を図っていま 画を青森県知事に提出し、十三湖を蓄養場、 十三漁協、そして車力漁協の4者で十三湖の利用計 気象により斃死が発生。そのとき市浦村、 000トンから3 業規制がなく、生産技術も向上したので、年間2, ご質問のシジミの採取権ですが、昭和40年代は漁 このことから十三湖のシジミ漁は内水面漁業の 漁法、 昭和52年には半減し、特に昭和57年には異常 一般漁場、有料有漁場所として区分されて 漁獲量や網目の制限、 000トンの漁獲量がありまし 有料有漁場所以外での採取 禁漁日などを設 車力村、

のことですが、関係者と相談しながら検討してみるまた、田んぼを掘り下げてシジミを養殖したいと

そして、金木病院の救急が必要があると思っています

きな不安を抱いていることが挙げられます。地域住民が金木病院の救急医療を廃止することに大会で取り上げることのできない問題ではありますが、会で取り上げることのできない問題ではありますが、そして、金木病院の救急車の対応についてですが、

なければならない状況です。 このことから、私も副管理者という立場からこれ このことから、私も副管理者という立場からこれ このことから、私も副管理者という立場からこれ このことから、私も副管理者という立場からこれ このことから、私も副管理者という立場からこれ

からは連絡がありません。て医師紹介の要請を行っておりましたが、その後県前大学医学部に医師派遣の要請と青森県知事に対しこのような状況が見込まれたために私どもは、弘

りますので、ご理解をお願いしたいと思います。従来どおりの夜間の診療、時間外の診療は行ってお以上のことから救急車は受け入れられないものの、

### 加藤助役答弁

達し、新たに観光採取は中の島の方になるそうです。からあそこでの採取は禁止するということで合意に組合長と協議をいたしました。結論として、来年度題、それから路上の駐車の件について、十三漁協の財・般質問の中で観光採取の人たちの駐車帯の問以前一般質問の中で観光採取の人たちの駐車帯の問

ればいけないと思います。のか。曜日の間違いがあったようでございます。このか。曜日の間違いがあったようでございます。こいては話を聞きました。どちらがどう聞き違いしたいでは話を聞きました。どちらがどう聞き違いした

導も弱かったということでございます。とを職員に指導してまいります。これは私の管理指間違ったら時間をかけずに直ちに訂正するというこそれから、文書連絡も初歩的なことであります。

導をしていきたいと思います。形で、解体・処理してきたのか再確認して適切な指形で、解体・処理してきたのか再確認して適切な指水に、もったいない条例に関わる小泊の改良住宅

## 横山建設課長答弁

紅葉坂地下道から運動公園へ向かう農道がありますが、あれを左に折れてすぐ集会所までの区間は、土地けです。その折れてすぐ集会所までの区間は、土地けです。その折れてすぐ集会所までの区間は、土地にものであります。一方が川であることから十分なたものであります。

したいと思っております。
カと打ち合わせを行い、移転が可能であれば移転をるとのご指摘については、再度現場を確認し東北電さらに、電柱を移転すればもっと道路が広く使え

9月においても同様の質問が出されております。その件についてのご質問にお答えします。過去2回、次に、大沢内の陸橋を下ったところの道路の拡幅

作業を進めております。 ます。このことから19年度の予算要求に向けて現在のときは整備の方向で進めていきたいと答弁してい

にその対応を取りたいと思っております。ろについては、私も見落としていましたので、早急また、段差があり転落のおそれがあるというとこ

今泉地区の通称山道道路の生活排水のご質問ですっく泉地区の通称山道道路の生活排水のご質問ですいため今日に至っております。今年も夏場に悪臭対いため今日に至っております。今年も夏場に悪臭対いため今日に至っております。今年も夏場に悪臭対いため今日に至っております。今年も夏場に悪臭対いため今日に至っております。今年も夏場に悪臭対いため今日に至っております。今泉地区の通称山道道路の生活排水のご質問ですったいと思います。

望はして行きますので、よろしくお願いします。今泉の蝦名旅館前の側溝敷設の件ですが、今年の今泉の蝦名旅館前の側溝敷設の件ですが、今年の今泉の蝦名旅館前の側溝敷設の件ですが、今年の今泉の蝦名旅館前の側溝敷設の件ですが、今年の

# 熊木社会教育課長答弁

町民の作品などを展示するために、中央公民館や体毎年開催されております町民祭で、中里地域では

装して今後も使用したいと考えております。 何卒ご理解のほどよろしくお願いします。 で修繕を予定し、予算の確保に努力いたしますので ら、長年大切に使用してきました現在のパネルを塗 ております。 町民の心のこもった作品に失礼のない から20年以上になり、長年の使用で汚れがひどくなっ 育館でパネルを使用しています。パネルは制作して ようにしたいと考えております。そういったことか 19年度

### 秋元 啓志 議員



# 小泊地区町営道路整備につい 7

質問

ような気がします。 なり、ようやく中泊町という地名にもなじんできた 中泊町として新たに出発してから1年と8カ月に

すると100メートル以下、お金にしても幾らもか 町の財政も厳しいのは分かっておりますが、距離に 順番をつけ、舗装工事をすることができないものか。 地区の町営道路が何カ所も未舗装です。年次ごとに 長並びに関係課長の答弁をお伺いします。 かりませんので、早期に整備していただくよう、町 さて、小泊地区の町営道路についてですが、 小泊

# 質問 第二 小泊中学校教育指導について

は

思いますので説明してください。 ていますが、教育委員会では実情を分かっていると 小泊中学校は今、大変な問題が起きていると聞い

いします。 また、小泊小学校は今何も問題がないのか、 お伺

## 小野町長答弁

げるよう指示しています。 事業費がどれくらい見込まれるのかを詳細に積み上 路及び側溝整備の全体事業量を洗い出し、その概算 要望等を受けたもの、また整備必要箇所を含めて道 を指示しております。この整備計画には、 にあたり今後の町全体の整備に向けての計画の作成 考えていることから、これから平成19年度予算編成 道路整備については、 新町の最重要施策であると これまで

予算に反映させ、以後計画的に整備を進めていくた 未舗装の路線などに優先順位をつけ、それを新年度 性の高い路線や町道認定後数年経っているが未だに めの指示でございます。 私は、新年度の予算査定にそれを反映させ、 緊急

をお願い申し上げます。 と思いますが、その計画書に基づき来年度を初年度 ざまな事情により計画どおり進まない場面もあるか として実績を出したいと思っていますので、ご理解 ただ、国、県が行う上位事業との兼ね合いやさま

## 藤田教育長答弁

この件につきましては、9月議会でもご報告して

ただいています。 るいは別室指導、個人指導など、先生に指導してい 町からも人的な派遣ということで生活支援員を派遣 いるところですが、小泊中学校の問題行動に関して - 未だおさまっていない状況です。学校の方には きめ細かな指導ということで、少人数指導、

も定期的に連絡をするように指示しています。 学校を訪問し、その実情を把握しており、学校から 校に対して助言しており、私も2週間に1回ぐらい また、関係機関の協力を積極的に求めるように学

きたいと考えておりますので、ご理解をお願いいた ら専門の先生方、講師を派遣してこれに対処してい あるいは教育相談などについては教育委員会の方か を今考えているところです。もちろん教科の指導 庭で指導していけばいいか非常に悩み苦しんでいま がら、保護者は自分の子供に対して、どのように家 役割が極めて重要であると考えています。しかしな て学校だけでは解決することが困難であり、家庭の じていますが、繰り返して問題を起こす生徒に対し の他いろんな方々と連携を取ってあらゆる対策を講 学校側では保護者とPTA、あるいは役員会、そ そういうことを考えまして、PTAなどの研修

### 新岡 千覚 議員



### 質問 第 差する十字路の安全対策 若宮・竹田線と津軽大橋の交

何度か事故が発生しています。そこで早急に安全対 確認しなければならない程の危険な場所で、過去に がらも、 所であります。 地元の人達はそこで一時停止をしな りますが、用水路が高すぎて交差点の見通しが非常 策をお願いします。 て来る車は見えるが、降りてしまえば全く見えない 全然あてにならず、津軽大橋は高いので橋から降り しておりますが、冬場は雪がついてカーブミラーが 若宮・竹田線と津軽大橋線の交差する十字路であ 用水路の陰から少し車を出し左右を何度も 町は一時停止の標識やカーブミラーを設置

# 第二 粗大ゴミの回収につい

護のためにも必要不可欠であるはずです。近隣自治 においては今現在行われていないものでありますか 体では、年に数回行われているようですが、我が町 粗大ごみの回収についてでありますが、 是非ともお考え頂きたいと思います。 物余りの時代このようなゴミの回収は環境保 今の使い

# 質問 来年度の転作等につい

存続を見直しつつも、新しい組織を作るという要望 はまた政策が変わります。生産組織の今後の維持 であります。このような厳しい農業情勢の中、 と、徐々に協力する農家が増え現在に至っている訳 分な配慮が必要と思われますので宜しくお願い致し も出てまいりました。そこで町としての政策上、充 転作組合が組織されるにつれ、その集団の誘導のも しない町というレッテルが張られてまいりましたが かつて67市町村の中で唯一、中里町は減反に協力

思いますので、 いたしましても、この現状を把握しておられる事と 政策も進めづらくなるのではと思います。 あまりにも差のある状況であるならば、これからの ります。町全体の事を考えますと、同じ町民として 業者が幾らかそれに助成するというふうに伺ってお く推移されているという事で、噂を聞きますとある 今年の加工米ですが、 助成についてお教え願えればと思い 昨年度から見ると非常に安 町当局と

### 小野町長答弁

供しながら推進し、具体的には協議会で決定するこ 体が主体的取り組むべき体制となっています。 り、また、行政主導ではなく、農業者及び農業者団 見直され、消費者重視、 しては、国、 来年度からの転作については、 県の情報収集に努め、協議会に情報提 市場重視の対策となってお 制度内容が大幅に 町と

> 中心的役割を担って行くべき組織を育成していくべ きものと思っております。 このことから、集落営農を推進する上でも、集落の ますと、 とになりますが、今までの転作等の定着などを考え 生産集団の役割は非常に重要であります。

せん。 系については対応策の情報はまだ入ってきておりま 差額補てんをするような話が出ておりますが、農協 おりますが、情報によると、商人系の業者において づくり交付金を活用して農家の支援を実施してきて されております。協議会では転作推進のために産地 年産と比較いたしますと約1, 次に本年度の加工用米の単価についてですが、 000円位安く取引 前

## 秋元総務課長答弁

あると認識しているところです。 連絡員からも危険回避の要望があり、 んからも何回かご質問をいただき、また地区の行政 全対策については、これまで新岡議員以外の議員さ 若宮・竹田線と津軽大橋線の交差する十字路の安 確かに危険で

ともに、 実施できないでいるところでございます。 これから できないわけですが、多額の費用を要することから、 設置するか、もしくは道路の構造を変えないと解消 考えています。根本的な解決策としては、 設して事故防止を図ってまいりました。 現在事故は 余り発生しておりませんが、確かに危険ではあると この解消策として大型のカーブミラーや看板を増 地道ではありますが、交通安全を呼びかけると 道路改良や信号の設置を関係機関に要望し、 信号機を

ご理解願います。 くよう要望してまいりたいと考えておりますので、一日も早く事故防止あるいは安全策を講じていただ

# 成田環境衛生課長答弁

大法を継続しております。このことから、議員ご承方法を継続しております。このことから、議員ご承知のとおり、中里地域においては粗大ごみの収集は知のとおり、中里地域においては粗大ごみの収集はいるところです。しかしながら、今議会で上程されているところの中泊町もったいない町民運動による循いるところの中泊町もったいない町民運動による循いるところの中泊町もったいない時神を考えた場合、必要がなくなったからといって簡単に粗大ごみとして処理するのではなく、ごみの減量化を推進するためにもフリーマーケットなどの開催による再利用、再生利用も考える必要があると思っています。

など検討してみたいと思っております。参考にしながら、粗大ごみを含めたリサイクル方法。このようなことから、町としてはご提案の意見を

ださるようお願い申し上げます。何卒ご理解く検討課題としていきたいと思います。何卒ご理解く里地域の粗大ごみを町で収集するかを含めて今後の難な方もいるかと思います。この点についても、中難な方もいるかと思います。

## 川山 光則 議員



# 質 第一 中泊町商工会小泊支所について

# 質 第二 徐福の里公園の整備について

ますが、内容について詳しく伺います。 公園の2期目の整備工事を行う予定だと聞いてい

# 質 え館の利用について 門 第三 すくすくこどまり館・したま

まずは土曜・日曜・祭日の利用が制限されていてP用に際して住民の苦情が多いものを申し上げますと、民館として利用しているのが現状です。そこで、利民館となりでは、小泊・下前地区住民にとって公

また大変で慣れない人だと20分以上かかります。トを敷いて終わってから片づけていますが、これが次にこどまり館のホールの床について、使う時シーアAや各種団体等から苦情が大変多くなっています。

とのこと、この3点を改正できないか伺います。家が入っていますが、休日には利用できないでいる次に、したまえ館について、館内には老人憩いの

# 第四 教育現場について

者の考えを伺います。

本の考えを伺います。
というには、アTAの皆さんが交代で学校に行ったが授業中の教室から抜け出して遊んでいて授業に、大学をきたし、アTAの皆さんが交代で学校に行った監視しているとのことです。そこで今後は学校関のか情報交換する会議を持つべきだと思うが、理事でも今話題のいじめも発生しています。最近では生でも今話題のいじめも発生しています。最近では生での考えを伺います。

### 小野町長答弁

要望等お聞きしたいと考えています。と十分協議をしなければならないと思っていますが、と十分協議をしなければならないと思っていますが、と十分協議をしなければならないと思っていますが、と明治協議をしなければならないと思っていますが、 高工会小泊支所の職ご質問にありましたとおり、商工会小泊支所の職

員をカバーできるような体制等も一緒になって考え緒になれるような複合的な建物にし、削減された人ておりますが、この際に同支所や観光協会などが一ただ、今後町では役場小泊支所の建てかえを考え

てみたいと思っています。

加藤助役答弁

徐福の里の公園の整備についてですが、19年度は

外構造成工事を実施する予定で、むつ小川原財団の

補助金5,000万円程度を充てる考えでしたが、

るよりも、これまで権現崎観光の拠点としておりま ただ今の段階でその造成に4、5,000万円かけ

り、建物そのものが壊れ使えない状況です。あの建 したキャニオンハウスが地すべりのため行けなくな

物は公共物の保険に入っているので保険金がおりる

と、大体4,500万円程度となります。以前の議

会においてもキャニオンハウスあるいは物産館、直

を踏まえながら今回は造成に多額の経費をかけない

売所みたいな建物の要望がありましたので、その点

で、そこに物産館を造りたいということで検討に入っ

ております。

ことを主な目的として、プラスニ、三十人で食事で 建物の内容は、町の物産などを販売できるという

をし、検討するよう指示を受けてありますので、保

きるような食事処もつけたい。町長とも打ち合わせ

険金と整備の残されている補助金を地域振興策とし

て、物産館的な建物を整備したいと検討しておりま

したまえ館の休日は規則で定めておりまして、土

熊木社会教育課長答弁

曜日、日曜日、祝日と定めております。ただ、葬儀 などで利用を希望する際は使用を許可しております

け

ホールではスポーツもやるということから、床

ところです。 葬儀等の場合シートを敷いて利用をお願いしている 材は木を使用しております。傷がつきやすいため、

第3までの日曜日、子供のための事業で開放してい ますのでこの際には利用できます。 ですが、毎月第1と第3土曜日、それから第1から それから、高齢者の集会スペースである憩いの間

利なわけですが、施設の管理などの点から現在のま するときで、年間で大体の日ぐらいになるかと思い まで使用していただきたいと考えております。 ます。年間を通して開館していれば高齢者の方は便 利用できないのは年末年始、祝日、葬式等で使用

てまいりますのでご理解願います。 なお、今後とも利用者の意見を伺いながら検討し

# 磯野水産商工観光課長答弁

年始などとなっております。このこどまり館は当初 を判断させていただきます。ただし、免除団体の使 には使用できますので、少し早目に申請していただ けではなく、現在でも休館日を変更し、冠婚葬祭等 いがあります。 がって、利用時間帯等で、したまえ館とは若干の違 たことから、そこでその差を少しでも縮めるために 農林関係補助金で計画したもので、計画の建設規模 水産関係補助金で建設された建物であります。した したまえ館と同じで、土曜日、 と住民の皆様方が希望する建設規模と大きな差があっ ご質問のこどまり館の休日利用ですが、規則では れば職員の勤務手配を勘案しながら許可、不許可 ただ、休館日は一切使用できないわ 日曜日、祝日、年末

> 秋元総務学務課長答弁 いての利用にどうかご理解いただきたいと思います。 用は原則的に不許可とさせていただいております。 フロアの関係は床材が木材ですので、シートを敷

ご理解とご協力をお願いいたします。 てばよいのか今後検討していきたいと思いますので、 日常から情報を共有するため、どのような会合を持 よりよい教育環境を育むことが必要と思われます。 委員、PTA、各地区の議員を含めた連携を深め、 問題を抱えており、議員ご提案のように学校、教育 教育をめぐっては、急激な社会変化に伴いいじめ、 不登校、青少年犯罪の凶悪化などさまざまな



大場



# 第一 保育延長について

しております。これについては、 は午後6時までと、土曜日は午後1時まで延長保育 時間厳守されています。ただし、希望があれば平日 る人については、時間までに迎えに来てくださいと、 なっておりますが、仕事のない人や祖父母が家にい 保育所では、平日は午前7時半から午後4時15分 土曜日は午前7時半から午前11時30分までと 勤務実績があれば

いうことになります。
数日前から連絡しなければ受け入れてもらえないと顔や態度で対応される。希望があればということは、連絡しても電話に出てもらえません。遅れると嫌な連絡しても電話に出てもらえません。遅れると嫌なであって家にいる人があれば該当にならないのです。

せん。 ります。 保育を実施する考えがあるか、 事を探すことは到底無理な事です。土曜保育につい ると思います。 保育の終了時間に間に合わせての仕 事を見つけたとしても、時間に間に合わない時もあ するわけです。 希望があればということは仕事の都 に内職やアルバイトをしたくてもできません。 土曜日に保育所に来るなともとれます。 論で言われれば、親は弱い立場ですので何も言えま て保育所の言い分は、土曜日は仕事がないから親と 地元にパート等の仕事もなく、五所川原市近郊に仕 育所の利用等で、柔軟性を持たせた延長保育や土曜 では該当者がないと聞きました。時差出勤や臨時保 合であれば延長保育するということです。しかし、 緒にいるのが一番よいということだそうです。正 保育所は、保育に欠けることが条件であって入所 金曜日には内履き持たせて帰します。これは 町長に問うものであ 親は土曜日

## 小野町長答弁

て地域住民の要望に応えてまいりました。今後もこた、少子化、共働きの対策、育児支援等の対策とし保育所すべてにおいて実施しております。そしてま今、議員ご質問のとおり延長保育については町の

ければと思っております。の方針は変わりなく、地域の皆さんにご利用いただ

よろしくお願いしたいと思います。の方でも保育所と相談してやってまいりますので、の方でも保育所と相談してやってまいります。そういうなければならないものと思っております。そういう土曜保育のことですが、やはり要望に応えていか

### 大場議員

保育終了時間近くになれば、保育士さんも迎えに数ヶ所あります。これらの保育士との交流を考えに数ヶ所あります。これらの保育士との交流を考えに数ヶ所あります。これらの保育士との交流を考えに数ヶ所あります。これらの保育士との交流を考えに数ヶ所あります。これらの保育士との交流を考えてはどうでしょうか。

### 小野町長答弁

で、よろしくお願いしたいと思います。どについて、十分相談してまいりたいと思いますの私ども町といたしましても、保育所と運営方法な

## 横野 良孝 議員



# 第一 敬老会は中里・小泊地区別.

質問

## 問門力

# 第二 幼稚園・保育所の一元化

町長若しくは助役に伺いたい。い、指定管理者制度との兼ね合いはどうなるのか、い、指定管理者制度との兼ね合いはどうなるのか、は保育所・幼稚園の統合は国の方針が決まればといっは保育所・幼稚園の統合は国の方針が決まればといっ

# 質 第三 公立金木病院の今後について

小野町長答弁 小野町長答弁

敬老会を開催するに当たり、いろいろな検討をしてまいりました。一つには出席者の人数のこと、そいろいろでございます。その結果、昨年と同じく中里地域での合同開催になりました。確かに平成17年里地域での合同開催になりました。確かに平成17年里が、合併による小泊、中里両地域の一体感を保つすが、合併による小泊、中里両地域の一体感を保つためには今のところ人数の集まる施設のある中里地域での合同開催にしておりますが、3年なり、5年なりに一回は小泊地域でもと思っておりまが、合併による小泊、中里両地域の一体感を保つためには今のところ人数の集まる施設のある中里地が、合併による小泊、中里両地域の一体感を保つすが、合併による小泊、中国では、13年のといるが表現である。

質問

て

在の小泊保育所の状況では、新たな教室を編成する保育所は概ね年齢別に組を編制してございます。現ております。 5歳児は幼稚園へ入所されております。のとおり、小泊地域は4歳児までは保育所へ入所し幼稚園と保育所の一元化については、議員ご存じ

らに検討してみたいと思っています。少子化問題も含め幼稚園と保育所の統合についてさ余裕、スペースが確保されておりませんが、今後の

十条の改悪が、

国策によって学校教育が左右される

質問にお答えしたとおりでございます。金木病院の今後については、先ほど奈良議員のご

### 横野議員

を終わります。 民の願いであり、一日も早い実現をお願いして質問はるべく早く救急指定の早期回復、これは地域住

## 外﨑 文夫 議員



# 第一 品目横断的経営安定対策につ

幅され米価の下落に拍車がかかるのではないか。
けすると米の過剰生産を生み出し、米余り現象が増政策である。農家が生産調整に協力せず、全量作付四町歩以下の農家に交付金を与えない農家切捨ての来年度から実施される品目横断的経営安定対策は、

# 質 第二 教育基本法改悪について

界一の学力と高く評価され優れたものである。特に現行教育基本法は、フィンランドでも採用され世

いと思うがどうか。 もって強行成立を図るのは、暴挙と言わざるを得なたいかと懸念される。全国の校長先生方も68%慎重ないかと懸念される。全国の校長先生方も68%慎重

# 店計画の現状について第三 ホームセンター「コメリ」出

質問

安売りのホームセンター「コメリ」の進出は中泊 安売りのホームセンター「コメリ」が、中里地域の「ベル」の隣に進出 する計画は、現在まだ県の許可が出ていないと聞くが本当か。今でも町の商店街がゴーストタウン化しているのに、大打撃をこうむるのは火を見るよりも でいるのに、大打撃をこうむるのは火を見るよりも でいるのに、大打撃を与える。新潟県に本社があ 町の前工業者に大打撃を与える。新潟県に本社があ 町のかである。町は、この出店を粘り強く止めさせ 安売りのホームセンター「コメリ」の進出は中泊

# 質 は払拭するべきである 明子注の公共工事の談合疑惑

知事も逮捕辞職に追い込まれております。和歌山県知事も同様の容疑で逮捕され、更に宮崎県裏金を捻出し、知事選に使ったといわれ逮捕される。の談合の仕切り役をさせ、一期四年間で約2億円のの談合の土切り役をさせ、一期四年間で約2億円のの談合の土場は実弟の佐藤祐二被告に、県発注工事

する決議までしました。我が中泊町でも私が配布し全国知事会が急遽会議を招集し、官製談合を自粛

こられるのか。ちに資料を精査するために伺うと言っているが何時合疑惑があります。町長は再三、私の質問に近いうた資料のように「さわやか団地」建設にかかわる談

### 小野町長答弁

してきたところであります。については、機会ある毎に農家に対し情報の提供を新年度からスタートする品目横断的経営安定対策

ら答弁があると思います。詳しくは担当課長か合も実施しており、産地づくり交付金の有効活用にまた、新年度対策等に対する意見、要望も聞く会また、新年度対策等に対する意見、要望も聞く会

たいと思っております。
たいと思っております。
としても情報提供しながら協議会を開催して方針、としても情報提供しながら協議会を開催して方針、の主体的に取り組むことになっておりますので、町が主体的に取り組むことになっておりますので、町が主体的に取り組むことになっております。

と確信してございます。問ですが、私どもは入札は正規に行われているもの報はありません。議員に対してはあったというご質場に対して、またマスコミに対しても、そういう情場に対して、談合問題でございますが業者からは、役

## 藤田教育長答弁

ころでございます。参議院の教育基本法特別委員会で審議されていると参議院の教育基本法特別委員会で審議されていると

ど国家の介入云々ということもございました。不当まず、議論の中で不当な支配ということは、先ほ

しております。ものの介入を排除するというような意味として解釈か、あるいは一部の勢力の意見だとか、こういったな支配というのは教育が国民全体の意見ではないと

かと思います。 ういうことから見まして非常に重要な理念ではないこのことは、教育の中では中立性、不偏不党、そ

で記明しているものと承知しています。 本別行われるべきとの条文を付け加えている訳でご おり行われるべきとの条文を付け加えている訳でご さいます。私はここを問題にしているところに と思います。私はここを問題にしているところだろう と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される と思います。私自身、まず国会において制定される

ということで、ご理解願いたいと思います。んでいると思います。今後も注意深く見守っていく現在審議中であり、非常に高度な政治的判断を含

## 川島農政課長答弁

お答えします。 ざいましたので、私の方から答えられる分についてざいましたので、私の方から答えられる分について

席していただき、産地づくり交付金について今後どあるいは経営規模の小さい農家の方々にも会議に出す。それらを踏まえ、先般は認定農業者・生産集団の意見も非常に重要だよという提言があったわけで、協議会で農家個々から

いりたいと考えています。したので、協議会の素案をつくる段階で対応してま聞いております。非常に参考になる意見がございまういう使い道をして欲しいかというような意見等も

また、農家の価格補てん等のご意見もありました理解求めてまいりたいと町では考えています。に集落営農組織をつくり、対応できるのだというよことですが、経営規模の小さい農家を救済するためことですが、経営規模の小さい農家を救済するため

うな形で指導していきたいと思います。
のな形で指導していきたいと考えています。今後、協議いかなければならないと考えています。今後、協議はかなければならないと考えています。今後、協議は、農家の価格補てん等のご意見もありました

済に及ぼす影響が大きいという理由です。の方から反対意見が出てきています。それは地域経事前に関係機関から意見を求めていますが、2団体地区域除外の申請書が上がっています。町としてはホームセンターコメリについては、町の方に農用

ます。

ます。
しかし、協議会としては結論を出さざるを得ない
ということで、先般も話したように事業内容、規模、
ということで、先般も話したように事業内容、規模、
というの意見で見ばある。ただ、県の方からは反対の
と協議をしております。ただ、県の方からは反対の
と協議をしております。ただ、県の方からは反対の

			なが	かと	" <b>#</b> !	丿 請	姜会	ガイ	′ F" •			( 18
議	議	議	議	議	議	議	副議	議	議会議		j	
員	員	員	員	員	員	員	長	長	員(議席	ı		4
									师順)	E	一 久	
Щ	Ш	大	長	秋	塚	荒	白	野				
田	Щ	場	利	田	本	関	Ш	上		E		
光	光				悦	富	孝	祐			/	
春	則	栄	司	博	子	雄	憲	_		5	<b>1</b>	J
委	委	副委	委	民生文		委	委	委	委		简	
員	員	副委員長	員長	教常任委		員	員	員	員		扩	
				員会(						k	禹	
米		古	秋	7人			大		野	Ŀ		9
塚	崎	Ш	元			利	場		上		<b>5</b> /-	7
愼			啓					孝	憲		見	ij
_	勲	登	志			司	栄	憲	幸			
	委	委	委	委	国民健康		委	監査委		委	委	委
	員	員	員	員	<b>棣保険運営</b> 垃		員	貝 (1人)		員	員	員
	兵	沖	大	Ш	議会		角			Ш	Щ	野
	庫	崎	場	Щ	<b>4</b> 人		田			Щ	田	上
	桂			光						光	光	憲
	蔵	勲	栄	則			廣			則	春	幸
議	公立金		議	議	五所川區		委	委	委	農業振		委
員	不病院組合議		員	員	原地区消防事		員	員	員	興地域整備促		員
沖	会		野	古	務組へ		長	兵	米	進協		塚
崎	4人)		上	Л	台議			庫	塚	議会		本
			憲		()			·· 桂	愼	3		· 悦
<b>-</b> .					7					人		

幸登 う 司 蔵 一 〇

### 委員長 加 青 山 賀田山田 美雅光智治晴春 委員長 加古米賀田川塚 愼 智治登一 員員題 3 青 奈 人 山良 雅清 晴 治

議議議議議議議議議

員員員員員員員員員員

古加角野沖米秋奈青角兵

川田田上崎塚元良山田庫

智登治一幸勲一志治晴廣蔵

員

藏

慎 啓 清 雅

員 員 員

荒塚角

関本田

雄子廣

員 員 員

荒長秋

関 利 元

雄司志

啓

議議議

員員員

長青白 利山川

司晴憲勲

富

美順 憲

委委委委副委

員員員長長

秋川奈野角兵

田山良上田庫

光清祐順桂

員員

塚 角

本 田

子 廣

員

加賀田

美智治

悦

員

角競田

角

順

博 則 治 一 一

委 委

員員

秋大人

田場

博 栄

員

奈

清

治